
發言稿： 

 

我支持現在政府提出的普選方案，因為 

1) 一人一票普選是大部分香港人的心願。 

2) 政府提出的方案符合香港實際情況。 

3) 政改提名程式是公平公正的民主程序。 

4) 民主要循序漸進，相比 1200 人選委會，普選無疑是重大進步。 

5)  831 決定不會改變，爭取民主的人士要正視這個現實，多聽取社   

   會多數人意見。 

6) 泛民議員應傾聽多數市民的心聲，支持通過政改。 

7) 實現了一人一票普選這個前提，才有可能推動選舉方案不斷優    

   化。 

 

香港婦女文化藝術協會 會長 

陳雪儀 
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